

Dans le cadre du renouvellement urbain des Noëlles-St Bugan à Loudéac, TERRES D'ARMOR HABITAT a organisé, mardi 27 février après-midi, un temps convivial à l'espace « Je bouquine » au cœur du quartier, en présence des élus. Ce fut l'occasion pour l'Artiste Marynn Gallerne de présenter le projet de mémoire qu'elle souhaite mettre en œuvre et d'amorcer le travail de collectage de témoignages, afin de laisser « trace » de l'histoire du quartier et de ses habitants.

Les locataires actuels et relogés ont participé avec enthousiasme à ce temps d'échange. D'autres actions vont prochainement être réalisées sur le quartier

114 logements déconstruits

Dans le cadre du Programme de Renouvellement urbain du quartier de Saint-Bugan - Les Noëlles à Loudéac, les 114 logements, datant de 1971, seront déconstruits au cours du premier semestre 2026. Malgré trois opérations de réhabilitation menées en 1992, 2005 et 2014, les logements ne répondent plus aux normes thermiques et au confort des ménages actuels. Une partie de ce quartier a déjà été concernée par un programme de démolition en 2009 et 2011.

Les locataires actuellement en place vont être accompagnés pour être relogés avant l'été 2025.

Le programme de renouvellement urbain prévoit la reconstruction sur site de 58 logements à partir de 2027.